



Enero del 2014, Valparaíso.

**Señores Misión Solidaria África
Valparaíso**

Estimados:

A nombre de todos quienes pertenecemos a la Corporación La Matriz de Valparaíso quisiera agradecerles profunda y sinceramente por los regalos que nos hicieron llegar para todos nuestros pequeños del Barrio Puerto, que durante la semana del 13 al 18 de enero asistieron diariamente a los CEVAS (centro de vacaciones solidarias). El día 18 de enero, al finalizar nuestras actividades y como acto de clausura, los monitores de los menores obsequiaron a cada uno de ellos uno de los pares de zapatos de verano que Misión Solidaria África nos entregó.

No queda más que reiterar nuestra gratitud ya que su intervención fue de gran importancia para nuestros niños.

Me despido cordialmente, deseando que Dios los bendiga a ustedes y a sus seres queridos.

**PADRE GONZALO BRAVO
PRESIDENTE
CORPORACIÓN LA MATRIZ**

